

Los estudiantes exigen mejoras en el campus de Ontinyent - Levante - 18/10/2016

Los estudiantes exigen mejoras en el campus de Ontinyent

Reclaman oferta de optativas, una biblioteca en condiciones, más profesorado y flexibilidad de horarios

R. T. ONTINYENT

■ El inicio oficial del curso universitario en Ontinyent contó este año, por primera vez, con la voz de los estudiantes, que tomaron la palabra para poner de manifiesto las carencias del campus ontinyentí y reclamar mejoras. Anna Gascó, representante de los estudiantes de los tres grados de la Universitat de València en Ontinyent (Magisteri Infantil, ADE y Ciències de l'Activitat Física i l'Esport) leyó un manifiesto en el que afirmó que el campus de Ontinyent, a día de hoy, «no ofrece una



La estudiante Anna Gascó, ayer.

educación digna y de calidad».

Señaló que en ninguno de los tres grados que se imparten se ofertan optativas y que los alumnos «no pueden especializarse». También señaló que un mes después de arrancar las clases «hay asignaturas sin profesorado» y puso de manifiesto que esta carencia se da «en el último curso», el de preparación para la vida laboral futura. Afirmó que «es indignante e impensable en una universidad del prestigio de la Universitat de València que se consienta y se permita» la falta de profesorado, «y que se prorrogue a estas alturas del curso».

También expuso la situación de la biblioteca del campus, de la que dijo carece de una persona encargada del servicio y que es en realidad «una habitación pequeña con libros». Otra de las reivindicaciones de los estudiantes expuestas por

Anna Gascó fue la del «solapamiento de asignaturas», algo que se arrastra «desde hace muchos años, sin solución». Gascó reclamó «flexibilidad de horarios» y los estudiantes propusieron que los cursos 1º y 3º de cada grado se impartan por la mañana y 2º y 4º por la tarde, para evitar esos solapamientos, medida que señalaron sí funciona en otros grados de la Universitat de València en la capital valenciana.

El rector Esteban Morcillo, al que Gascó agradeció que les permitiera exponer sus reivindicaciones, señaló que antes del acto de ayer se había reunido con una delegación de estudiantes para tratar las reclamaciones. Indicó que algunos problemas tienen solución a corto plazo y otros a más largo plazo y aseguró que la UV «haremos lo que esté en nuestra mano para solucionarlos».